

# MEDIATOR

## Perhutani Probolinggo Hadiri Rapat Paripurna DPRD Kota Probolinggo dengan Agenda Peringatan Hari Jadi Ke-665 Kota Probolinggo 2024

Mayzha - [SURABAYA.MEDIATOR.CO.ID](http://SURABAYA.MEDIATOR.CO.ID)

Sep 6, 2024 - 16:06



Probolinggo - Perhutani (06/09/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menghadiri Rapat Paripurna dengan agenda

peringatan Hari Jadi Kota Probolinggo ke-665 Tahun 2024 di Ruang Sidang Utama Gedung DPRD Kota Probolinggo, pada (Kamis 05/09/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Pj. Wali Kota Probolinggo Dr. Nurkholis, S.Sos, M.Si, CIPA, CIHCM, Ketua Sementara DPRD Kota Probolinggo Fernanda Zulkarnaen, BSEE, MSCS, Wakil Ketua Sementara DPRD Kota Probolinggo Abdul Mujib, Dandim 0820/Probolinggo Letkol Arm. Heri Budiasto, SIP, MH, Kapolresta Probolinggo Kota AKBP Oki Ahadian Purwono, SIK, MH, Ketua Pengadilan Negeri Kota Probolinggo Melliana Nawang Wulan, SH, MH, Kepala Kejaksaan Negeri Kota Probolinggo Dodik Hermawan, SH, MH, Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktif Perhutani KPH Probolinggo Joko Prayitno dan tamu undangan yang hadir.

Para undangan yang hadir mengenakan busana adat Nusantara dan juga disiapkan photobooth di halaman kantor DPRD. Sebelum rapat dimulai ditampilkan tari kreasi Probolinggo-an berjudul *Katamoyan*.

Dalam kegiatan ini juga ditayangkan Refleksi Pembangunan Kota Probolinggo dari masa ke masa. Acara kemudian dilanjutkan sambutan oleh Pj. Wali Kota Probolinggo Dr. Nurkholis, S.Sos, M.Si, CIPA, CIHCM.

“Saat ini Pemerinta Kota Probolinggo terus berpacu meraih prestasi. Alhamdulillah baru tujuh bulan saya menjabat di Kota Probolinggo sudah 14 penghargaan yang diterima. Kami berharap peringatan ini menjadi momentum atau titik awal lahirnya perubahan-perubahan Probolinggo bertumbuh lebih baik, sehingga dengan sinergi dan kolaborasi Kota Probolinggo bisa lebih maju”, ujarnya.

Pada kesempatan yang sama Ketua Sementara DPRD Kota Probolinggo Fernanda Zulkarnaen, BSEE, MSCS langsung merespon positif untuk tetap menjaga kodusivitas Kota Probolinggo.

“Sayapun titip pesan untuk pak Pj, agar semua [ASN](#) tetap menjaga netralitasnya. Kami berharap semoga peringatan ini menjadi momentum untuk memperkuat kebersamaan dan kerja keras dalam mewujudkan Kota Probolinggo yang maju dan sejahtera”, tuturnya.

Sementara itu Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Limme, S,Hut melalui Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktf Joko Prayitno menyampaikan apresiasinya karena bisa menjadi bagian dari perhelatan besar yang digelar oleh DPRD Kota Probolinggo, Pemerintah Kota Probolinggo dan segenap Forkopimda Kota Probolinggo.

“Kami sangat mengapresiasi karena bisa menjadi bagian dari perhelatan besar yang gelar DPRD Kota Probolinggo, Pemerintah Kota Probolinggo dan segenap Forkopimda Kota Probolinggo. Harapan kita Kota Probolinggo akan bertumbuh lebih maju, lebih kondusif dan bisa memberi manfaat bagi warganya”, pungkasnya. @Red.